

Usain Bolt se despide por la puerta de atrás, con una lesión en el 4x100



La Habana, 12 ago (Agencias) El jamaicano Usain Bolt sufrió un tirón cuando se disponía a remontar en la última posta y tuvo una cruel despedida del atletismo durante el Mundial de Londres. Gran Bretaña sorprendió a Estados Unidos y se llevó el oro. El bronce fue para Japón.

"El rayo", que salió desde la última posta, no pudo retener la corona que supo ganar ininterrumpidamente desde el Mundial de Berlín 2009. Su debut en relevos fue dos años antes, en Osaka, donde se colgó la medalla de plata.

El múltiple campeón olímpico no consiguió cerrar su carrera deportiva como lo esperaba tras sufrir una lesión en la pierna izquierda. El mundo del atletismo quedó en shock al ver como el jamaicano caía sobre la pista.

Usain Bolt tenía que remontar el quinto lugar que venía marcando el equipo, sin embargo, al tomar el testimonio y echarse a correr, sintió un fuerte dolor que le impidió seguir corriendo.

Un Mundial para el olvido, vivió Usain Bolt. Después de conformarse con el tercer puesto en los 100 metros, tenía que remontar el quinto lugar que venía marcando el equipo. Al tomar el testimonio y echarse a correr, sintió un fuerte dolor que le impidió seguir su camino.

Mientras que todo el Estado Olímpico de Londres estaba pendiente de lo ocurrido con el jamaquino, Gran Bretaña consiguió llevarse el oro en un tiempo de 37,47 segundos. La plata fue para Estados Unidos (37,52) y Japón se quedó con el bronce (38,04).

Con información de Infobae

Foto: Reuters

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/138134-usain-bolt-se-despide-por-la-puerta-de-atras-con-una-lesion-en-el-4x100>



Radio Habana Cuba